

# 土岐の写真を撮り隊

Vol.10 放課後の撮影タイム!!

土岐の電車を  
さまざまな方面から撮った写真をお楽しみください!



2/2

地域の安全・安心を守るための提案  
東濃地区消防職員意見発表会

東濃地区の消防職員が職務から得られた体験をもとに、課題解決のためのアイデアを提案しあう意見発表会がセラトピア土岐で開催されました。救急車の適正利用を促すための方法や自身の出産経験から安心して育児をするために消防職員としてできることなど、さまざまな視点から地域の安全・安心を守るためにの考えが発表されました。



2/22

美濃焼のまち土岐市の卒業記念品  
中学校卒業記念品の贈呈式

市内の中学校3年生に卒業記念品として美濃焼の茶わんが贈られました。これは美濃焼のまち土岐市を再確認してもらおうと市が贈っているもので、泉中学校では受け取った茶わんで給食を食べました。給食を食べながら生徒たちは「受験前など大切な時に使いたい」「茶わんを使い中学生活を思い出したい」などと話し、美濃焼の茶わんにそれぞれの思いをのせしていました。



2/22

身近にあふれる電気はどこから?  
濃南小学校で電気実験教室

電気やエネルギーについて楽しく学べる中部電力の施設「でんきの科学館」による実験教室が濃南小学校で開かれました。児童たちは、磁石とコイルを使い発電の仕組みを学んだ後、手回し発電機の回す速さの違いによる電球の光り方を調べました。実験を終えた児童からは「小さな豆電球を光らせるのも大変だった。あらためて電気のありがたみを感じた」などの感想が聞かれました。



2/29

1年間の集大成を披露  
はなの木大学 クラブ発表会

はなの木大学（高齢者大学）の学生が自主的に取り組んでいるクラブ活動の発表会が文化プラザで開催され、8つのクラブが1年間の活動成果を披露しました。このうちステージ発表の部では、コーラスクラブの歌が合った合唱や民踊クラブの和を感じさせる優雅な踊り、太極拳クラブの力強い演武が発表され、元気で活動的な姿を来場者に披露しました。



市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP1006765)でもイベントの様子を紹介しています。